

内閣府だより

「その仕事は沖縄で」～テレワーク推進事業～



沖縄テレワークポータルサイト
「その仕事は沖縄で」



<テレワーク施設の例>
TOYOSAKI プラットフォームセンター
(豊見城市)



<テレワーク施設の例>
宮古島ICT交流センター
(宮古島市)

内閣府では県外企業の沖縄進出や県内企業の働き方改革に資するため、テレワーク施設の整備などを支援する事業を実施しています。

また、沖縄テレワークポータルサイト「その仕事は沖縄で」(<https://tele-okinawa.go.jp/index.html>)では沖縄県内にあるテレワーク施設をまとめて検索できるほか、県内外の企業に向けたテレワーク関連イベント等の案内も行っています。是非一度ご覧ください。

河野大臣の沖縄訪問



首里城正殿跡視察（那覇市）



那覇空港検疫所支所視察（那覇市）



牧港補給地区（キャンプ・キンザ）視察（浦添市）



赤瓦漆喰はがしボランティアへの声掛け（那覇市）

令和2年12月4日～5日にかけて、河野沖縄担当大臣は沖縄県を訪問し、令和8年までの正殿の復元に向けた取組が進められている首里城、新型コロナウイルス感染症に対する水際対策の現場である「旅行者専用相談センター」（TACO）、返還が予定されている牧港補給地区（キャンプ・キンザ）などを視察しました。

また、県内の経済団体代表及び市町村・各圏域代表と意見交換を行いました。